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Monsieur le Sénateur Maire, mes chers collègues, 
 
Une étape manque dans la réflexion qui doit éclairer la prise de décision. Au cours de la 
réunion de la Commission, j’ai demandé que l’on étudie la possibilité de créer un SPIC 
(Service Public Industriel et Commercial). Il m’a été immédiatement répondu par un élu que le 
Conseil Général ne peut pas verser de subvention à un service public. Pourquoi éliminer 
d’emblée  la possibilité d’une réflexion? Renseignements pris, cela est possible. Un exemple: 
pourquoi le Conseil Général attribue-t-il des subventions au service de l’eau? Il s’agit bien 
d’un service public.    
 
N’étant pas invitée comme la dernière fois à la réunion de la commission de Délégation de 
Service Public, je me vois dans l’obligation de faire connaître cette argumentation. 
Ce SPIC aurait un coût, mais il faut le comparer au coût des divers échecs. 
 
Trois atouts auraient dû présider cette prise de dé cision: 
 
1) L’évaluation  
     
      - Il n’y a jamais une seule solution, une seule réponse, un seul moyen.            - Un bon 
dossier doit comporter la présentation d’au moins une alternative . Ici, une seule solution a 
été imposée à la réflexion.  
      - Le dossier « décisionnel » doit contenir tous les éléments de prévisions complètes et 
pertinentes.  
 
       
2) Une étude d’impact, recueillant 
 
      - des informations sur les besoins estimés: Les Grassois désirent aller au cinéma à 
Grasse. Encore, faut-il faire une enquête. Pourquoi ne pas y associer des élèves d’une 
section commerciale? Etc. 
      -  les attentes perçues: entre autre, la gratuité du parking, la possibilité de stationner sur 
des trottoirs le soir sans avoir de PV. Un lieu où, après la dernière séance, on peut discuter 
autour d’un verre. Etc.  
 
Toutes ce propositions pouvaient faire l’objet d’une réflexion. 
   
3) L’élaboration de grilles d’analyse:  
 
      - Afin de rendre tous les arguments visibles aussi bien pour tous les élus que pour la 
population. 
 
 
L’analyse poussée des causes du manque de succès du cinéma n’étant pas faite, les causes 
étant toujours là, les mêmes effets se produiront.  
Ceci est une proposition en vue d’un débat  


